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ATA Nº 2/2022 DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE EXTENSÃO 
 
Ata da sessão ordinária da Câmara de Extensão da 
Universidade Federal de Santa Catarina, realizada 
em 25 de março de 2022, às 14:00, em ambiente 
virtual. 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, 1 

reuniu-se a Câmara de Extensão da Universidade Federal de Santa Catarina, com a presença 2 

dos seguintes membros: Marília Carla de Mello Gaia (CCA), Maria Alice Neves (CCB), Carla 3 

D'Agostini Derech Nunes (CCS), Daniela Zambelli Mezalira (CFM), Humberto Pereira Vecchio 4 

(CCJ), Douglas Adams Weiler (CCR), Andréa Sabedra Bordin (CTS), Henrique José Souza 5 

Coutinho (CCE), Rodrigo Sudatti Delevatti (CDS), Carlos José Naujorks (CFH), Dilceane Carraro 6 

(CSE), Roberto Willrich (CTC), Joceli Mayer (CTC – suplente), Brenda Teresa Porto de Matos 7 

(CTE) e Silvia Lopes de Sena Taglialenha (CTJ), todos sob a presidência de Rogério Cid Bastos 8 

(PROEX). Havendo quórum, o presidente cumprimentou os membros presentes e deu por 9 

aberta a sessão.  Informes:  I) O presidente informou que a PROEX encaminhou o Ofício nº 10 

7/2022/PROEX, solicitando aos Centros de Ensino que façam um levantamento de interesse 11 

para a oferta de Cursos de Extensão voltados a qualificação e geração de empregos.  O objetivo 12 

é dar continuidade aos Editais da PROEX tendo como modelo o Edital nº 7/2021/PROEX – 13 

Cursos de apoio ao Programa Floripa mais Empregos. II) Informou que está recebendo pedidos 14 

de reconsideração de coordenadores de projetos não contemplados no Edital PROBOLSAS, 15 

contudo afirmou que as normas do Edital devem ser seguidas e não haverá exceções. O 16 

presidente apresentou a pauta conforme convocação nº 2/2022/CEx. Em votação, a pauta foi 17 

aprovada por unanimidade. Item 1: Aprovação da ata da reunião da CEx de 25/02/22. Em 18 

votação, a ata foi aprovada por unanimidade. Item 2: Representante suplente no CUn – 19 

substituição Felipe Vieira. Não havendo voluntários, o item retornará em pauta na próxima 20 

reunião. Item 3: Processo 23080.035413/2021-09 – Processo de Curricularização do Curso de 21 

Engenharia Naval. Relatora Andréa Sabedra Bordin. O parecer (anexo 1) foi lido pela relatora. 22 

Em discussão, questionou-se o aumento na carga horária do curso e a falta de carga horária 23 

mínima nas modalidades projetos, cursos e eventos. Decidiu-se que o processo deverá voltar 24 

para Coordenação de Curso para reavaliação. Dilceane Carraro e Silvia Lopes de Sena 25 

Taglialenha irão auxiliar na orientação. Item 4: Processo 23080.053755/2021-01 - Processo de 26 

Curricularização do Curso de Medicina Veterinária. Relatora Carla D'Agostini Derech Nunes. O 27 

parecer (anexo 2) foi lido pela relatora. Após discussão, o parecer foi aprovado por 28 

unanimidade. Item 5: Processo 23080.010407/2021-31 – Processo de Curricularização do Curso 29 

de Direito. Relator Roberto Willrich. O parecer (anexo 3) foi lido pelo relator. Após discussão, o 30 

parecer foi aprovado por unanimidade. Item 6: Processo 23080.027632/2021-14 - Proposta de 31 

criação do IEA/UFSC - Instituto de Estudos Avançados da Universidade Federal de Santa 32 

Catarina. Relatora Marilia Carla de Mello Gaia. O presidente retomou a discussão do processo 33 
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cujo parecer foi apresentado na reunião do dia 25/02/22. Fez um breve resumo dos pontos 34 

discutidos. Humberto Pereira Vecchio solicitou vistas ao processo. O presidente afirmou que 35 

não há urgência na aprovação e considera importante que todas as dúvidas sejam sanadas 36 

antes de dar continuidade à tramitação do processo. Item 7 – Assuntos Gerais. O presidente 37 

afirmou que em breve a PROEX lançará um edital para Projetos de Extensão com o apoio 38 

financeiro da CASAN. Também informou que se reuniu com representantes da Prefeitura 39 

Municipal de Biguaçu para tratativas de novo edital. Nada mais havendo a tratar, o presidente 40 

agradeceu a presença de todos e encerrou a sessão, da qual, para constar, eu, Suzana Kilpp da 41 

Silva, lavrei a presente ata, que, se aprovada pelos membros da Câmara de Extensão, será 42 

assinada pelo senhor presidente. Florianópolis, 25 de março de 2022. 43 

Rogério Cid Bastos 44 
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